

nadeshico

通信



春の日差しが感じられたかと思えば寒の戻り
寒暖差の激しい日々が続いていましたがようやく冬が
終わりますね。身体も心も少しずつゆるめていきましょう



3月1日(土) 14時~16時

年度末のパーティを開催しました。今回はいろいろな種類の飲み物とお菓子を並べて、来られた方から選んで頂く形式にしました。
冬のニットが暑いほどの陽気の中、たくさんの方が参加されました。ビンゴゲームはもう定番化しそうです。今年の1番ビンゴさんは来間さんでした。



来期のなでしこ会のスケジュールが決まりました。
辛い治療をしながら家事や仕事とお忙しいとは思いますが、ご都合付くようなら是非ご参加下さい。
そして、看護師の坂口さんがこの春で済生会野江病院を退職される事、会員の橋本さんが今期をもって退会されるご報告を頂きました。橋本さんはいつも穏やかで柔らかな笑顔でお会いする方々をも穏やかにして頂きました。
坂口さんは引き続きなでしこ会員ですが、会議室の手配や先生達への連絡などは、看護師の高橋さんをお願いすることになります。

次回 5月10日(土) 10時~12時

介護保険についての勉強会です。
知っている事も知らない事も、あらためて確認するのにとても良い機会です。
『乳癌と言われたあなたへ』のブラッシュアップも少しずつ進めていきましょう。



やっと洗濯物が一日で乾いたー☆と思ってるのは私だけ…?

